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DO Diretor Executivo da COLTED 

A0 Diretor do Instituto Nacional de Estudos Pedagógicos 
ªgf. Carlos Corrêa MascaroP 

As sun . "Encaminha documento“ 

Senhor Diretor : 

Temos o prazer de encaminhar a V.Sa. cópia da ata da 8a. 

reunião do Colegiado da COLTED, realizada em 15 do corrente mês. 

Aproveitamos a oportunidade para agradecer a V._Sa. a con-
, 

fiança e o apoio demonstrados pelos trabalhos realizados pela COLTED. 
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RUY BALE-‘94. ‘IE 
Dir etor 'Exe cutivo



Ata da reunião/do Colegiado da COLTED. 
realizada em 15. 9. 67. 

Assuntos : - organização e nôvo Plano de Aplicação da COLTED 
- Aquisição de estantes 
- Seleção de títulos. 

Registrou—se a presença dos Senhores :Dr. Edson Franco, Secre— 

tário Geral do MEC e Presidente do Colegiado; Dr. Cândido Guinle de Paula Mg 
chado, Presidente do Sindicato Nacional dos Editores, acompanhado de seus as- 
sessôres Gal. Prºpício Alves e Dr. Décio de Abreu; Gal. Umberto Peregrino , 

Diretor do Instituto Nacional do Livro; Professor Francisco Figueiredo, repre— 
sentando o Diretor do Ensino Superior; Profa. Elza do Nascimento, representaª 
do o Diretor do INEP; Profa. Maria José de Oliveira, representando o “Dr. Erb 
Veleda, nôvo Diretor do Ensino Agricola; Prof. Paulo Pereira Ramos, repre » 

sentando o Diretor do DNE; Prof. Alfonso Martignoni, representando o Diretor 
do Ensino Industrial; Miss Alice H. Palmer, da USAID, e seu assessor Sr.‘ Ar— 

mando Campbell; Dr. Lafayette Belfort Garcia, Diretor do Ensino Comercial e 

Prof. Arnaldo Niskier, como convidado especial. O Sr. Presidente da COLTED, 
abriu a reunião lendo a pauta dos assuntos. Falou sobre a designação do Dr. - 

Ruy Baldaque para Diretor Executivo, em substituição ao "Prof. Leosthenes - 
Christino que deixou o cargo em virtude de suas atribuições na Fundação Getúlio 
Vargas, Fez referência ao relatório apresentado pelo mesmo, ao deixar a - 
COLTED, cuja cópia fôra remetida a todos os membros do Colegiado. Afirmou 
que a designação do nôvo Diretor Executivo foi um ato muito acertado, uma vez 
que o Dr. Ruy Baldaque já estava inteiramente integrado nos problemas da - 

COLTED, evitando assim solução de continuidade na execução do programa de 
trabalho. Falou ainda da saida do Almte. José Alves Mey. substituído pelo — 

Comte. Manoel Abud na chefia do Serviço de Coordenação Executiva, e que a 

mais recente aquisição da COLTED era a do Cel. Ary Leonardo Pereira, para 
o cargo de Chefe do Serviço Administrativo. .Pediu aos presentes um voto de - 
confiança aos mesmos e consignou um voto de louvor ao trabalho ja' realizado 
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lo novo Diretor Executivo. Em seguida, o Dr. Edson Franco passou a leitura 
do relatório apreàentado, constando como itens principais : instalação, pessoal, 
máquinas, Assessoria Técnica, “Assessoria de Avaliação e nôvo Plano de Aplicª 
ção. Todos :os presentes receberam cópia do relatório e puderam acompanhar 
a leitura do mesmo. Ao ser lido, logo no inicio, .o trecho “não existem, no en- 
tanto, até agora , eiementos estatísticos“ etc. página 2, o Presidente do Sindi - 
cato disse da necessidade da publicação imediata de uma bibliografia e que as 
bibliotecas sejam acompanhadas de cópia da relação geral dos livros oferecidos 
a seleção, através do Sindicato. Continuando a leitura. o Dr. Edson deu ênfase 
ao se referir as instalações insuficientes e precárias da COLTED e, justifican- 
do as medidas propostas. principalmente quanto ao pagamento do pessoal, alu - 
diu a tabela apresentada , em cuja elaboração foram considerados os padrões de 
remuneração vigentes no Serviço Público, O Dr. Paula Machado indagou se era 
necessária a adoção dêsse critério para o pessoal da COLTED, tendo em vista 
tratar—se de órgão mantido por convênio com entidades de iniciativa privada ,e 
que, a seu ver, eram baixos. os valores contidos na respectiva tabela. Essa op_i_ 

nião foi acompanhada por alguns dos presentes, notadamente por Miss Palmer. 
O Dr. Edson afirmou que não desejava ser algoz, mas êsse critério teria de 
ser seguido para que a COLTED não fôsse colocada à distância dos padrões do 
MEC, o que teria, futuramente, aspectos negativos. Terminada a leitura do rg 
latório. o Dr Edson solicitou o parecer dos presentes sôbre as medidas propoj 
tas, iniciando pela representante do Ensino Agricola. que pediu esclarecimen " 
tos quanto as atribuições da Assessoria de Avaliação, no que foi acompanhada ..
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pelo representante do INEP, Profa. Elza Nascimento, a qual indagou também - 
se a Assessoria de Avaliação seria permanente ou rotativa, e com relação ao programa de grandes tiragens, em que medida Seria aceita a opinião do profes sorado, principalmente em relação ao ensino primário, onde grande número de professores não possuem a qualificação desejada. Disse o Dr. Edson aceitar a indagação e esclareceu que o MEC presta assistência a 15 mil-professores e que a opinião dos mesmos seria considerada para a avaliação, levando-se em conta as informações que a COLTED recebera das escolas beneficiadas com bi bliotecas e que o Seminário da COI./TED já havia firmado certos conceitos sôbre êsse assunto. Consultado, o Gal. Umberto Peregrino manifestou inteira aprovª ção às novas idéias que vão dinamizar a COLTED. 0 Dr. Decio de Abreu, lou— vando as observações de D. Elza, também concordou plenamente. 0 Prof. Frªn cisco Figueiredo, dizendo estar de acõrdo, recomendou também que sejam en — viadºs , juntamente com as bibliotecas, catálogos das Editoras, uma vez que as listas do Sindicato não lhe parecem suficientes e o guia bibliográfico não está — ainda editado.L'eubrand-o igualmente a recomendação aprovada pela Comissão de Ni'vel Superior da I Semana de Estudos COLTED, sobre a criação de uma comis— são destinada a selecionar titulos novos. O representante do Ensino Industrial , ao manifestar sua aprovação as medidas propostasdustificou a demora da sele — ção dos títulos feita por aquela Diretoria, tendo em vista a variedade de livros - adotados por diferentes professores da mesma Cadeira. O representante do - DNE também se declarou de acordo. O Presidente do Sindicato reafirmou, se - rem insuficientes os niveis de remuneração, já que a COLTED, em sua estrutura é essencialmente diferente do Serviço Fúblico. O Dr. Edson, declarando aprova dos, por unânimidade, todos os itens do relatório, disse que dentro das possibi-I lidades, ira defender a elevação dos valores da tabela de remuneração, junto ao Sr. Ministro e pediu ao Diretor Executivo fôsse providenciada a publicação de Noticias n9 3, com a exposição feita ao Colegiado e a relação dos títulos adquiri- dos para a formação das bibliotecas. Passou então a falar sôbre as seleções de títulos, em anexo ao relatório, dizendo que as pastas ficariam com os presentes, a fim de que tivessem conhecimento do que foi realizado. Submetidas a análise e aprovação do Colegiado as listas de todos os titulos até agora selecionados pelas Diretorias do MEC, foram as mesmas aprovadas por unanimidade. Finalmente _, apresentou o processo que trata da aquisição das estantes, passando a leitura das - peças fundamentais do mesmo :edital de convocação das firmas, propostas apre_ sentadas, designação de comissão para julgamento, nome da firma vencedora e características da estante que seria'confeccionada com pinho de la.,tratado, Prg Vidências tomadas em face das dúvidas surgidas com relação a durabilidade do pinho que, conforme fôra alegado, seria sujeito à destruição por cupim. Expe - dientes dirigidos pelo Diretor Executivo, ao Chefe da Seção de Produtos Flores — tais do Ministério da Agriculturaao Laboratório de Análise da Rede Ferroviária e a Universidade Rural, solicitando parecer sôbre a materia. Respostas favo - ráveis ao uso da estante de pinho tratado com Pentoxin . Constituição de Comis — são de alto nivel composta pelos professores Celso Kelly, Paulo Dacorso e Bar — reto Filho, que se manifestaram favoravelmente. Terminada a leitura do proceí so, declarou o Dr. Edson que a Presidência da COLTED não poderia arcar com a responsabilidade da decisão e, assin sendo, submetia o assunto a consideração do Colegiado, que então aprovou por unânimidade a aquisição das estantes de — pinho de 1a "tratado, destacando—se certas observações nos pareceres: do Dr. Decio de Abreu - "como carpinteiro amador. acho ótimo o pinho" ; - o do Dr La— fayette. - “apesar de não siªm'patiãar 'muito com o pinho. também aprovo" - o do rg presentante do Ensino Industrial "é'favorável a estante de pinho por várias razões, inclusive porque o problema de manutenção das estantes de aço e mais oneroso - em virtude do ataque de ferrugem. Nada mais havendo a tratar, foi encerrada a reunião, tendo todos os membros do Colegiado assinado o processo de aquisição '— das estantes.


